



## Medienmitteilung

### Schlüsselfunktionen neu besetzt

**Solothurn, 4. November 2019 – Im Bistum Basel werden nächstes Jahr mehrere Funktionen neu besetzt: Die Bistumsregion St. Urs erhält einen neuen Bischofsvikar, das Kollegiatstift St. Leodegar im Hof Luzern einen neuen Propst und das Seminar St. Beat einen neuen Spiritual.**

Pastoralraumpfarrer **Dr. Valentine Koledoye** wird von Bischof Felix Gmür auf den 1. Mai 2020 zum Bischofsvikar der Region St. Urs ernannt. Er folgt auf Bischofsvikar Christoph Sterkman, der Ende April das gesetzliche Pensionsalter erreicht. Pfarrer Koledoye studierte Philosophie und Theologie in Nigeria und Rom. 2007 promovierte er in Ethik und Moraltheologie an der Universität Innsbruck. Seit 2008 ist Pfarrer Koledoye als Seelsorger im Bistum Basel tätig, zuletzt als Pastoralraumpfarrer im Pastoralraum Wasseramt-Ost im Kanton Solothurn.

Bischofsvikar **Christoph Sterkman** wechselt ins Kollegiatstift St. Leodegar im Hof Luzern. Das Stiftskapitel hat ihn dem Bischof von Basel als Stiftspropst und Nachfolger von Propst Dr. Othmar Frei vorgeschlagen. Der Regierungsrat des Kantons Luzern hat Christoph Sterkman am 29. Oktober 2019 gemäss päpstlichem Privileg vom 11. Juni 1926 zum Stiftspropst gewählt. Der Amtsantritt wird am 1. September 2020 erfolgen.

Pfarrer **Dr. Markus Brun** wird von Bischof Felix Gmür auf den 1. Februar 2020 zum Spiritual am Seminar St. Beat Luzern ernannt (40%-Pensum). Er folgt auf Pater Edwin Germann, der auf Ende Januar 2020 demissioniert hat. Neben seiner Tätigkeit als Spiritual wird Pfarrer Brun in der Seelsorge eines Pastoralraumes wirken. Pfarrer Brun studierte Theologie an der Universität Luzern, wo er auch zu einem Thema der Trinitätstheologie Bonaventuras promovierte. 2008 liess er sich zum geistlichen Begleiter ausbilden. Ab 2002 war Markus Brun als Pfarrer in Rickenbach (LU) tätig, ab 2010 in den Pfarreien St. Marien und Allerheiligen im Pastoralraum Basel-Stadt.

Bischof Felix Gmür dankt Spiritual Pater Germann und Bischofsvikar Sterkman für ihre Dienste für die Bistumsstudenten/-studentinnen bzw. in der Leitung des Bistums. Für ihre neuen Aufgaben wünscht er Pfarrer Koledoye, Pfarrer Brun und Bischofsvikar Sterkman Gottes Segen und Geleit.

Markus Thürig, Generalvikar Bistum Basel